
Padova, 25 Luglio 2025 

 

Care Socie e cari Soci, 

sono stata informata che un certo numero di Colleghe e Colleghi hanno proposto la mia candidatura 

alla Presidenza della Società Italiana di Fisiologia e che questa proposta è stata accettata dal 

Consiglio Direttivo. Sono molto onorata, e desidero innanzitutto ringraziare le Colleghe e i Colleghi 

che mi hanno proposto e il Consiglio Direttivo per la stima e fiducia dimostratami, di cui sono 

molto grata. 

 

Nel corso degli (ormai molti) anni in cui ho partecipato all’attività della nostra Società l’ho vista 

progressivamente crescere nel suo ruolo scientifico, culturale, comunicativo e nell’interazione con 

le Organizzazioni internazionali di Fisiologia. Penso che il futuro Presidente e Direttivo debbano 

continuare sulla strada intrapresa, incentivando le valide iniziative precedentemente avviate e 

cercando di migliorare ulteriormente la crescita della Società di Fisiologia. La SIF deve sapersi 

rinnovare nel solco tracciato avendo auspicabilmente la capacità di prevedere i mutamenti che 

avverranno nella scienza e nella società. Non e’ un compito facile e richiederà un lavoro intenso e 

costante e una continua interazione tra il Presidente, il Direttivo, il Collegio degli Ordinari di 

Fisiologia e tutti i Soci oltre che gli Organismi scientifici nazionali e internazionali. Se eletta 

Presidente, il mio impegno in questo senso sarà massimo. 

 

In modo particolare mi impegnerò a promuovere la qualità scientifica e integrità della ricerca nel 

nostro settore e soprattutto nella formazione della prossima generazione di fisiologi. Già tanto è 

stato fatto in questo senso, non solo nell’organizzazione delle attività principali che la SIF svolge da 

molti anni (Congresso Nazionale, Congresso Young Research in Physiology e Scuola di Fisiologia 

e Biofisica, rivista pH) ma anche nell’introduzione e organizzazione di nuove attivita’ quali i mini-

simposi online, la pubblicazione nel rinnovato sito SIF di Seminari di Fisiologia e di Lezioni di 

Fisiologia tenuti da autorevoli Fisiologi e di articoli/review scientifici di eccezionale interesse 

prodotti da Socie/i. Questo è un solco tracciato da continuare a percorrere e se possibile incentivare 

e migliorare, pronti a cogliere gli importanti mutamenti nella scienza e nella società e anche gli 

stimoli e le novità provenienti da discipline diverse.  Sarà fondamentale anche la sinergia con il 

Collegio dei Professori Ordinari di Fisiologia, che, tra i suoi scopi principali, ha quello di 

promuovere la qualità scientifica del settore con particolare attenzione ai criteri ed ai requisiti per il 

reclutamento dei ricercatori e professori di Fisiologia. 

 

Penso che una alta qualità scientifica sia il modo migliore per confermare e aumentare il prestigio 

della Fisiologia italiana nel contesto della Fisiologia internazionale e facilitare il legame e 

l’interazione con le Organizzazioni internazionali di Fisiologia. Penso sia anche fondamentale per 

difendere l’identità e accrescere la visibilità e il prestigio della Fisiologia tra le scienze della vita, 

anche in termini di finanziamenti.  

 

Una relativamente recente iniziativa della SIF che ho molto apprezzato e che mi impegno a 

continuare e incentivare è il coinvolgimento di giovani capaci in ruoli di responsabilità nelle attività 

della SIF e la particolare attenzione dedicata alle loro proposte ed esigenze. Sono convinta che la 

loro giovane visione possa aiutare molto a cogliere i cambiamenti in atto nella scienza e nella 

società.  

 



Ho menzionato alcuni degli impegni che mi stanno piu’ a cuore, ma sono e sarò sempre apertissima 

ad ogni vostra idea, suggerimento e critica, che possa contribuire a far crescere la nostra Società e a 

promuovere nel migliore dei modi la nostra Disciplina.  

 
Daniela Pietrobon 


